



Tiraditos

SHEINBAUM SE ESTRENA EN PALACIO NACIONAL

• La presidenta electa de México, **Claudia Sheinbaum Pardo**, se estrenó con la primera conferencia de prensa que ofreció en Palacio Nacional, y en la que todo parece indicar que continuará con la tradición instaurada por el mandatario federal **Andrés Manuel López Obrador**. El torito no fue menor, pues los cuestionamientos sobre las reformas y los efectos negativos en los mercados económicos nacionales fueron los principales; no obstante, dicen que salió bien librada, aunque esperan que su dicho de que recibirá una economía sana sea cierto. Por lo pronto, la próxima jefa del ejecutivo federal ayer tuvo casa llena y generó una gran expectativa.

SE APAGÓ EL SOL AZTECA

• La tribu de "Los Chuchos", aquella que en los buenos tiempos se agandallaba las mejores posiciones en las cámaras de Senadores y de Diputados, así como las candidaturas a los gobiernos estatales, hoy se convirtieron en los enterradores del Partido de la Revolución Democrática (PRD) a nivel nacional tras la notificación oficial del INE de que habían perdido el registro como partido político. Ahora tendrán que regresar todos los bienes que pertenecieron al sol azteca, organismo

que alguna vez estuvo cerca de ganar la presidencia con **Andrés Manuel López Obrador** y quien les dio un tiro mortal cuando dejó sus filas para crear su propio partido. Finalmente se apagó el Sol Azteca.

COMISIONADOS DEL INAI BUSCAN A SHEINBAUM

• Los comisionados del Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI) buscan de manera desesperada reunirse con la presidenta electa, **Claudia Sheinbaum Pardo**, para mostrarles la importancia de la función que realiza y cómo han sido señalados desde el poder. Lo lamentable para los comisionados es que tienen pocas posibilidades de ser escuchados, sobre todo porque la línea de la futura presidenta es continuar con la desaparición de los órganos autónomos del país. Sólo un milagro los podrá salvar.